

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año III. Sábado 20 febrero 1915-N.º 108

CULTOS

Parroquia de Santa María

Primer domingo de Cuaresma.—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor, con sermón por el Rdo. P. Eugenio de Valencia, Capuchino. A las dos catecismo para niños. A las tres Vísperas, Completas, Rosario, sermón cuaresmal por el expresado Padre Capuchino y Solemne Miserere.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

Lunes día 22 de febrero.—Al anochecer, después del toque de oraciones y rezo del Santo Rosario, instrucción doctrinal preparatoria para la primera comunión, continuándose a igual hora el miércoles y viernes para las niñas y el martes, jueves y sábados para los niños;

Miércoles 24.—Después del Rosario el devoto ejercicio de la Buena Muerte.

Viernes 26.—A las tres y media el santo ejercicio del Vía Crucis, sermón del tercer dolor de Nuestra Señora por el Rdo. don Miguel Pons Seguí, Beneficiado; y Corona Dolorosa.

Parroquia de Ntra.

Sra. del Càrmen

Mañana dominica primera de Cuaresma.—Misas rezadas a las 5 y media 7 y media y 9. A las 10 la Misa mayor, predicando el Lic. Rd. señor Cura Ecónomo. Por la tarde a las 3 canto de Vísperas, rezo del Rosario, sermón por el Rdo. señor José Mercadal, presbitero, y canto del Miserere.

Enseñanza del Catecismo.—De 9 y media a 10

y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 5 a 6 de la tarde en la Residencia de las Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 22.—Misas rezadas a las horas de costumbre. Al anochecer el piadoso ejercicio de la Corona Dolorosa

Martes 23.—Al toque de oración el religioso acto del Via-Crucis

Miércoles 24.—A las 6 y media de la noche rezo del Rosario, Visita a San José, sermón por el Rdo. P. Flugencio de Valencia y cánticos religiosos

Jueves 25.—Al toque de oración rezo del Rosario.

Viernes 26.—Al anochecer el devoto ejercicio de la Buena Muerte.

Sábado 27.—A las 7 y media de la mañana Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmel, a intención de la Cofradía. Por la noche, después del Rosario, Salve cantada a la Santísima Virgen del Carmelo.

Preparación de los niños y niñas que han de hacer su primera Comunión.

Lunes y jueves a las 6 y media para niños.

Martes y Viernes a la misma hora para niñas.

Además, los niños podrán asistir al Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, a las horas arriba indicadas. Las niñas podrán asistir a la Escuela de las Religiosas Carmelitas, todos los

días laborables de 7 y media a 8 y media de la noche y a los Asilos de San Juan y San Fernando todas las tardes de los días feriales de 4 a 5.

Parroquia de San Francisco de Asís

Domingo primero de Cuaresma.—A las 5 la primera Misa, a las 7 Misa de comunión general para los Hermanos Terciarios, a las 9 y media la Misa de la tropa y a las 10 la mejor con homilía por el Reverendo señor Cura-Párroco. A las 2 enseñanza de la Doctrina Cristiana, a las 3 ejercicio del Via-Crucis, reunión de la Asamblea terciaria, sermón por el Reverendo don José Juanda, Vicario, y canto del Miserere.

Lunes 22 febrero.—A las 8 Misa en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 23.—A las 7 y media y a las 9 Misas rezadas en el altar de San Antonio de Padua.

Miércoles 24.—Al anochecer Santo Rosario y ejercicio del Via-Crucis.

Viernes 26.—A las 6 y media de la tarde Santo Rosario, ejercicio de la Buena-Muerte, sermón cuaresmal por el Reverendo Padre Fray Eugenio de Valencia y cántico de penitencia.

Las instrucciones doctrinales para los niños y niñas de primera comunión continuarán al anochecer del lunes, martes, jueves y sábado.

Santo Evangelio

DOMINGO I DE CUARESMA

El evangelio de la Misa es de San Mateo cap 4

Conducido Jesús al desierto por el Espíritu, fué tentado por el diablo. Después de haber ayunado cuarenta días tuvo hambre, y legándose el tentador, le dijo: Si eres el Hijo de Dios, di que estas piedras se conviertan en pan; y Jesús le respondió: escrito está, que no es el pan so'lo la vida del hombre sino también, la palabra salida de la boca de Dios. Llevádoselo, entonces, el diablo a la Ciudad santa, sobre lo más alto del templo le dijo: si eres Hijo de Dios, échate de aquí abajo, pues los ángeles cuidarán de que no te lastimen las piedras; y Jesús le replicó: escrito está: no tentarás a tu Dios y Señor.

Volvió a tomarle el diablo y llevándose'lo sobre la cima de una montaña le mostró los reinos del mundo y su gloria, diciéndole: todas estas cosas te daré si postrándote me adorases. Entonces le replicó Jesús: Retírate, Satanás, porque está escrito: adorarás a tu señor Dios y a él so'lo servirás.

CONSIDERACION

Después que Cristo fué bautizado por San Juan en las aguas del río Jordán, movido por el Espíritu Santo retiróse a la ribera del mismo, donde ayunó cuarenta días y cuarenta noches,

como preparación a su vida pública de predicación. Entonces fué cuando el diablo, el espíritu tentador se acercó a la adorable persona del Salvador tentándola de las tres maneras y bajo las tres diversas formas que nos relata el evangelista San Mateo.

Después de recibir nosotros, las aguas purificadoras del bautismo, entonces, es cuando vamos a recibir el bautismo de fuego, o sea, el fuego de la tentación. Y estas las permite Dios, para que nos defendamos con las armas recibidas, para que nos hagamos fuertes en la pelea, para que merezcamos mayor gloria y honor; pues, si el diablo entre los suyos nos contara, no nos tentaría; precisamente, por ser de Cristo, por ser hijos de su Evangelio por abominar su reino nefando, es porque pone sus esfuerzos y empeño, para que caigamos en la tentación.

Nuestra vida no es posible sin la tentación, pues nuestro provecho procede de la tentación, como dice San Agustín. Nadie puede recibir la corona y el premio sin antes vencer, y no se vence sin pelear, y no es posible la pelea y la lucha sin tener enemigos, y estos los que van en busca de nuestra alma son los que la tentan y prueban su fe y virtudes.

Ayunemos, mortifiquémonos, retirémonos al desierto, a la soledad del templo y allí con el alma fuerte y robusta por la sagrada comunión, hagamos frente al enemigo, al espíritu tentador, sin temor alguno; pues, como escribe el apóstol San Pedro, está el diablo atado de la cadena y no pue

de morder si nosotros huimos y rechazamos sus ardidés. Mas si cobardes y débiles en el camino del bien, a él nos acercamos y si seducidos por sus engaños, le prestamos oídos, entonces víctimas de sus garras, seremos su presa y nos rebará la gracia.

Pidamos al Señor, con fervor, que no permita caigamos en la tentación; que cuando e enemigo pruebe nuestra fidelidad para con Dios, que nos dé su auxilio y socorro, librándonos de perecer eternamente.

ORFILA, PERO.

San Luis.—(Llucalari).

Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa la exposición diaria en la ayudaparroquia de la Concepción de 5 y media a 7 de la tarde. Todos los días antes de la reserva, se dá la bendición con el Santísimo.

Mahón

La ceremonia, siempre conmovedora de bendecir e imponer la Santa Ceniza, se celebró el próximo pasado miércoles en nuestras parroquias.

La Iglesia, Maestra infalible de la verdad, nos recuerda en estos días que somos polvo y que en polvo debemos convertirnos, significándonos con ello cusa fugaces debemos considerar las cosas de este mundo, para aspirar a otra vida mas dichosa y eternamente feliz.

En Santa María, donde se congregó numerosa concutencia, predicó el Padre Valencia y se cantó la Misa acostumbrada del Miércoles de Ceniza.

—Mañana, primer domingo de Cuaresma, celebran estas Conferencias de San Vicente de Paul, la primera de sus fiestas anuales reglamentarias. La Misa de Comunión será a las 7 y media en la iglesia de San Antonio, siendo celebrante el Padre Valencia. Dicho Religioso Capuchino presidirá las dos juntas generales en esta forma: la de Señeras a las doce en el archivo de Santa María y la de Caballeros a las 6 de la tarde en la Biblioteca Popular.

—La predicación cuaresmal, encomendada al Reverendo Padre Fray Eugenio de Valencia, será en las iglesias y días siguientes:

Domingos, en Santa María, en la Misa mayor y después de Vísperas sobre las 3 y media de la tarde, cantándose seguidamente solemne Miserere.

Los miércoles, en la parroquia de Nuestra Señera del Carmen sobre las 7 de la tarde y los viernes en San Francisco en la misma hora.

También habrá sermón cuaresmal los domingos por la tarde en el Carmen y en San Francisco,